

ventana abierta envío de titulares

BÚSQUEDAS BUSCAR ▶

EL PAÍS.es

EL PAÍS UNIVERSIDAD

portada

- noticias
- opinión
- temas
- universidades
- investigación
- estudiantes
- profesores
- pas
- participación
- servicios web
- servicios financieros
- búsquedas

 **Versión sólo texto**

Concurso de publicaciones universitarias

encuesta
¿Tendría algún inconveniente en reformar la Constitución?

- Sí
- No
- Ns/nc

 **votar**
 **resultados**

universia internacional



- ARGENTINA -
- BRASIL -
- CHILE -
- COLOMBIA -
- MEXICO -
- PERÚ -
- PORTUGAL -
- PUERTO RICO -
- VENEZUELA -

Miércoles, 11

Aulas -LA CARAVANA UNIVERSITARIA

Tres universidades andaluzas captan futuros estudiantes en seis institutos de Marruecos

En Granada, impulsora del proyecto, están matriculados 6.000 jóvenes del país africano

ARANTZA COULLAUT | Sevilla
 EL PAÍS/Andalucía - 10-02-2004

 imprimir  sólo texto  enviar  estadística  votar noticia

Orientación universitaria del alumnado marroquí que pretende acceder a las universidades andaluzas es el nombre de un proyecto que nació hace dos años en la facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada. Su director, el profesor Honorio Salmerón, que viajará el próximo día 16 con representantes de las universidades de Sevilla, Huelva y Cádiz a seis institutos de Tetuán, Tánger, Larache, Arcila y Chauen para informar a los jóvenes marroquíes de las carreras universitarias que pueden cursar en esas tres ciudades.

"Aunque también llevamos información de las demás universidades andaluzas que, de momento, no van. Espero que el próximo año estén representadas todas en Marruecos", señala Salmerón.

El profesor explica que el proyecto de orientación universitaria, subvencionado por la Junta de Andalucía, surgió después de realizar un estudio y ver que el interés del alumnado marroquí por estudiar en España era "creciente", aunque los estudiantes no tenían mucha información. "En Granada hay cerca de 6.000 alumnos marroquíes en la universidad y cada vez vienen más. Creemos que hay que informar de todas las posibilidades y de todas las ofertas universitarias en Andalucía. Hay trabas institucionales, como son la política de visados o las necesidades sanitarias aunque los estudiantes marroquíes tienen las mismas garantías que los españoles o europeos", añade Salmerón. En Sevilla hay muchos menos alumnos marroquíes: 280.

Para Antonio Rodríguez, el representante que viajará a Marruecos, los centros educativos andaluces tienen que aprovechar la situación geográfica del país africano. "Muchos de los institutos que visitamos son bilingües, los chicos hablaban perfectamente el español. Somos una oferta apetecible y cada uno va a señalar las carreras universitarias y las características de cada ciudad", apunta Rodríguez.

En Marruecos, Rodríguez y Salmerón informarán, junto a otros tres profesores universitarios, a los estudiantes y a los orientadores de los institutos de las posibilidades de las universidades andaluzas. "Desde el número de carreras que imparte cada universidad, pasando por el clima de la ciudad y hasta la dirección en Internet donde pueden realizar la preinscripción", concluye Rodríguez.

 imprimir  sólo texto  enviar  estadística  votar noticia

not
 Los
 qu
 de
 esp
 (10
 "Er
 cuc
 exl
 (10